

L'un des meilleurs exemples du style Art Nouveau

09-01-2022

Principale place de Gênes, lieu de rencontre et de rassemblement pour des manifestations importantes, [la place De Ferrari] est dédiée à Raffaele De Ferrari, duc de Galliera et généreux bienfaiteur, qui en 1875 donna une importante somme d'argent destinée à l'élargissement du port. Au centre s'élève une monumentale fontaine en bronze, construite en 1936 par l'architecte Cesare Crosa di Vergagni. Le Teatro Carlo Felice et le palais de l'Accademia Ligustica di Belle Arti, conçus tous les deux par Carlo Barabino, donnent sur cette place. La place De Ferrari est également délimitée par la façade latérale du Palais Ducal (dont l'entrée principale se trouve sur la façade donnant sur la piazza Matteotti), par le Palais de la Région Ligurie (1920) et par le Palais de la Nouvelle Bourse, l'un des meilleurs exemples du style Art Nouveau génois (1912).

www.visitgenoa.it, 2022

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr